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Примите самые тёплые поздрав-
ления с профессиональным празд-
ником! Профессия учителя - это осо-
бое призвание и образ жизни, осо-
бая судьба и состояние души. Ежед-
невно этому кропотливому и ответ-
ственному труду в Мегионе посвяща-
ют себя 511 педагогов. Всего же в
образовательных учреждениях муни-
ципалитета в настоящее время рабо-
тает около тысячи специалистов.

Даже при наличии современных
технологических средств, применя-
емых в образовательной среде, во
главе процесса по-прежнему нахо-
дится педагог. Только учитель спосо-
бен повести за собой по пути к зна-
ниям, быть мудрым наставником и
воспитателем.

Именно на него возложена слож-
ная и важная миссия - воспитание
нового гражданина, умеющего ори-
ентироваться в реалиях сегодняшне-
го мира. Вы учите детей не только
читать и писать, постигать законы
различных наук, но и верить в себя и
свои способности, идти к заветной
мечте.

В этот светлый праздник выража-
ем всем учителям и ветеранам от-
расли, находящимся на заслуженном
отдыхе, искренние слова благодар-
ности за большой вклад в развитие
городской системы образования и
воспитание нескольких поколений
юных мегионцев.

Спасибо за ваш талант, профес-
сионализм, чуткость, требователь-
ность к себе и своим ученикам, без-
граничное терпение и любовь к де-
тям!

Крепкого всем вам здоровья, оп-
тимизма, успешных свершений во
всех задуманных делах, счастья и
благополучия!

И.Г. АЛЧИНОВ,
исполняющий обязанности

главы города

А.А. АЛТАПОВ,
председатель Думы города,

член фракции "Единая Россия"

Дорогие педагоги
Мегиона и Высокого!

НЕВОЗМОЖНО переоценить важность педагогической про-
фессии. Учителя играют ключевую роль в общественном раз-
витии и являются фигурантами изменений. Дети - наше буду-
щее, и формировать его помогают именно педагоги. Недаром
говорят, что "ребенок - это сосуд: чем он будет наполнен, зави-
сит от взрослых". Важнейшие школьные предметы, наполняю-
щие не только ум, но и душу ребенка, формирующие личность,
это, наряду с литературой, история и обществознание. К тому,
как они преподаются, в последние годы приковано пристальное
внимание и государственных деятелей, и общества в целом. Но
каково это: быть учителем истории в переломные моменты ис-
тории государства?

Представляем читателям Наталию Геннадиевну Кабанову,
учителя истории и социально-экономических дисциплин СОШ
№ 9. Она - учитель высшей квалификационной категории, по-
четный работник воспитания и просвещения Российской Фе-
дерации, награждена многими почетными грамотами и благо-
дарственными письмами, в числе которых Благодарность Ми-
нистерства образования и науки РФ. В 2020 году Наталия Ген-
надиевна стала победителем Всероссийской педагогической
олимпиады "Историко-культурный подход в преподавании ис-
тории в соответствии с ФГОС".

Много наград имеют и её ученики, которые показывают ста-
бильно высокие результаты на ЕГЭ (по обществознанию два
выпускника получили по 100 баллов, 2 выпускника - по 96 и 91
баллов по истории), побеждают в олимпиадах школьников по
истории, обществознанию, становятся победителями и призё-
рами научно-практических конференций и конкурсов. В 2022
году ученик Наталии Геннадиевны стал призёром Всероссийс-
кой олимпиады школьников "Высшая проба" по обществозна-
нию.

Наталия Геннадиевна Кабанова получила образование в
Челябинском государственном пединституте на историческом
факультете, окончила аспирантуру в Академии Минпросвеще-
ния РФ в Москве по направлению "История философии и куль-
туры". В Мегион приехала в 1992 году, начала работать в школе
№ 4, и уже 10 лет она - учитель СОШ № 9. В текущем году,
объявленном Годом педагога и наставника, её фотография раз-
мещена на городской Доске почета. Накануне профессиональ-
ного праздника, Дня учителя, мы побеседовали с ней о профес-
сии и о методах воспитания личности через преподавание ис-
тории.

- Благодаря чему Вы стали учителем истории?
- На выбор профессии повлияли мама и тётя, они были

учителями. Мама к тому же была завучем, потому и дома про-
должалось обсуждение школьных дел. Мне нравились и мате-

Патриотизм начинается с малого
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матика, и иностранный язык. Но я выбрала историю. В десятом
классе к нам пришла молодой специалист - историк, только что
окончившая университет. Она дала совершенно новое видение
предмета, очень увлекательное. Мне захотелось быть на неё по-
хожей. Благодаря ей история стала для меня приоритетом в про-
фессиональном выборе.

- После распада Советского Союза началась переоцен-
ка многих исторических событий. Одно и то же событие
сначала оценивалось как положительное, затем - резко
негативное. И в настоящее время снова меняются подходы
к трактовке истории. Как в таких условиях преподавать ис-
торию детям?

- Меня часто спрашивают: "История же переписывается, Вы
каждый раз даете что-то другое. Как подстраиваетесь?" В нача-
ле девяностых, когда я только начинала работу в школе, отноше-
ние к истории было, как к предмету, который является "служан-
кой власти". Неуспехи ребенка даже раздражали родителей. Они
ворчали, мол, "Сегодня у вас история одна, завтра - другая;
взрослые не могут разобраться, а что вы от ребенка хотите?".

Я как личность, как историк сформировалась в девяностые
годы. Несмотря на все трудности, в то время был большой вы-
бор литературы и информации; больше, чем в советское время
и даже в современное. И меня научили быть объективной. Какую
бы информацию я ни получала, подвергаю её критическому ана-
лизу, перепроверяю, ищу разные источники. Стараюсь придер-
живаться объективной оценки любых событий. Хотя меняются
учебники, это не меняет моего подхода в целом к преподаванию,
к отношению к истории, к событиям. И как бы ни менялась поли-
тика, традиции и уважение к своему государству в российском
обществе невозможно поменять по щелчку пальцев. Очень не-
просто убедить людей, что белое - это черное, что зло - есть
добро. Хотя в условиях информационной войны и такое возмож-
но.

- Учеников Вы тоже учите критическому мышлению?
- Конечно. В наше время очень легко быть подверженным

манипулированиям со стороны любого человека, СМИ, государ-
ства. И только критическое отношение к любой информации по-
зволяет нам оставаться собой, делать объективные выводы.

Я учу детей работать с разными источниками информации,
перепроверять все факты. При этом мои ученики имеют право
на свое мнение. И я уважаю их мнение, даже если оно не совпа-
дает с моим. Но при условии, что ученик может аргументиро-
ванно отстаивать свою точку зрения, слышать мнение другого
человека. Уважаю тех, кто способен вести дискуссии, беседы, и
учу их этому.
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6 ОКТЯБРЯ в 16:00 в Детской художе-
ственной школе состоится торжественное
открытие персональной выставки педаго-
га, художника, члена Союза художников
Российской Федерации Степановой Еле-
ны Михайловны "Моменты впечатлений".

Автор представит акварельные про-
изведения, написанные в разных жанрах,
с изображениями полевых и садовых цве-
тов - этюды, сюжетные картины, натюр-
морты, пейзажи, отражающие моменты
впечатлений в разные времена года.

"Моменты впечатлений"

ÂÛÑÒÀÂÊÀ
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Развитие человеческого
капитала

Детсаду "Умка" - 10 лет!

ÔÎÐÓÌ

В ДЕТСКОМ саду "Умка" со-
стоялось праздничное мероп-
риятие, посвященное 10-летию
учреждения. Поздравить кол-
лектив пришли многочисленные
гости. В их числе - исполняю-
щий обязанности главы города
Игорь Алчинов.

- Детский сад "Умка" - один
из самых молодых образова-
тельных учреждений города, но
в нём уже сложились свои тра-
диции, обеспечен качествен-
ный организационный и воспи-
тательный процесс, налажена
работа с родителями. Приятно
отмечать и постоянное стрем-
ление сотрудников "Умки" к са-
мосовершенствованию, учас-
тию в конкурсах профессио-
нального мастерства. Благода-
рю всех вас за преданность
профессии, увлеченность сво-
им делом, за тепло души, кото-
рое вы отдаете детям! - поздра-
вил коллектив детского сада
Игорь Алчинов.

С пожеланиями успешной
образовательной деятельности
на благо города и его юных жи-
телей к коллективу "Умки" об-
ратились сотрудники "Слав-
нефть-Мегионнефтегаза" Гали-
на Солдатова и Елена Лихаче-
ва. Компания неоднократно ока-
зывала финансовую помощь
дошкольному учреждению. Так,
например, благодаря "Мегион-
нефтегазу" детский сад приоб-
рел развивающее и обучающее
оборудование на сумму поряд-
ка полумиллиона рублей.

- Раннее детство - один из
прекрасных и важнейших этапов
в жизни человека, когда закла-
дывается весь фундамент даль-
нейшей жизни. Очень важно,
чтобы в этот период дети полу-
чали правильное воспитание от
профессионалов своего дела.
Ваш детский сад - именно то
место, откуда дети выпускаются
подготовленными, адаптирован-
ными к следующим этапам жиз-
ни. Желаем вам успехов во всем,
и пусть в стенах вашего садика
всегда царят любовь, счастье,
забота, звенит детский смех, -
поздравила начальник отдела
страхования и социальных вып-

С 29 СЕНТЯБРЯ по 1 октября
в Ханты-Мансийске проходил II
Международный форум "Развитие
человеческого капитала в новой
экосистеме государственного уп-
равления".

Он объединил более 500 участ-
ников из 27 регионов России, а так-
же гостей из Сирии, Анголы, Малай-
зии, Казахстана и Республики Бе-
ларусь. На форум были приглаше-
ны эксперты в области управления
персоналом, цифровой трансфор-
мации, работники профессиональ-
ного образования, студенты, а так-
же представители инновационно-
го бизнеса и производства, органов
государственной власти и местно-
го самоуправления.

В работе форума принимала
участие мегионская делегация во
главе с исполняющим обязаннос-
ти главы города Игорем Алчино-
вым.

Решения, выработанные в ходе
мероприятия, помогут сформиро-
вать новую культуру государствен-
ного и муниципального управле-
ния, основанную на ценностях, ори-
ентированных на благосостояние
граждан.

Участники форума посетили
стратегические сессии, лекции,
круглые столы, деловые игры и
цифровые симуляторы, на которых
обсудили первые результаты вне-
дрения регионального социально-

лат "Славнефть-Мегионнефтега-
за" Галина Васильевна.

Слова поздравлений в адрес
коллектива прозвучали также от
руководителя департамента об-
разования Татьяны Метринской,
депутата Думы Мегиона, члена
фракции "Единая Россия" Ило-
ны Денисовой.

"Умка" - первый в Мегионе и
Югре детский сад, построенный
на условиях государственно-ча-
стного партнерства. Его строи-
тельство стало возможным бла-
годаря финансовой поддержке
компании "ДСК "Автобан". От
имени его генерального дирек-
тора, депутата Думы Югры Алек-
сея Андреева и от себя лично
коллектив детсада с юбилеем по-
здравил помощник депутата
Игорь Кошелев. Он поблагодарил
педагогов за их труд и вручил за-
ведующей сада Елене Николаев-
не Манаповой денежный серти-
фикат на строительство колясоч-
ной на территории "Умки".

Елена Николаевна в свою
очередь поблагодарила всех го-
стей за теплые слова, подарки и
присоединилась к поздравлени-
ям:

- Коллектив нашего детского
сада, воспитанники, их родите-
ли - мы все как большая дружная
семья, и я этому очень рада. Мы
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го стандарта, цифровые сервисы в
социальной сфере, новые методы
управления персоналом. Кроме
того, эксперты определили лучшие
формы поддержки участников СВО
и их семей, а также способы преодо-
ления коррупции, развития челове-
ческого капитала, клиентоцентрич-
ности в госслужбе.

На форуме дипломом призера
конкурса "Лидеры Югры" в номина-
ции "Лучший муниципальный слу-
жащий Югры" был отмечен Артем
Кутин, начальник отдела профи-
лактики терроризма, экстремизма
и обеспечения правопорядка Уп-
равления общественной безопас-
ности администрации Мегиона.
Его проект "Центр этномедиации
социальной и культурной адапта-
ции иностранных граждан" занял
2-е место.

- Губернатор Югры Наталья Кома-
рова обозначила стратегию соци-
ально-экономического развития ре-
гиона до 2050 года. В ней закрепле-
ны базовые направления развития -
человеческий капитал, качество
жизни, здоровьесбережение. Пра-
вительство автономного округа ут-
вердило дорожную карту по внедре-
нию стандартов клиентоцентрично-
сти в автономном округе. Государ-
ство для людей должна строить про-
фессиональная, ориентированная
на человека команда, - отметил
Игорь Геннадьевич Алчинов.

Заключи контракт в Мегионе
ВОЕННАЯ  служба по кон-

тракту - работа для настоящих
мужчин с вознаграждением бо-
лее 4 миллионов рублей в год!

Первое вознаграждение для
всех заключивших контракт че-
рез пункт отбора города Меги-
она составит 745 000 рублей:

- 195 000 рублей - едино-
временная выплата Министер-
ства обороны РФ (контракт не
менее 1 года);

+ 400 000 рублей - при зак-
лючении контракта (и 100 000
рублей - при увольнении со
службы);

+ 150 000 рублей - с первого
месяца службы и каждый вто-
рой месяц службы по контракту

= Сумма выплат при заклю-
чении контракта в Мегионе со-
ставит 1 595 000 рублей и зарп-
лата около 2 500 000 рублей в
год!

Присоединяйся к СВОим!
Заключить контракт на воен-

ную службу могут жители из
других регионов РФ.

Преимущества:
- Затраты на проезд, пита-

ние и проживание в Мегионе
возмещаются в полном объеме.

- Оснащение современной
экипировкой.

- Профессиональный курс
НВП, боевое слаживание.

- Социальные гарантии и
льготы для членов семьи (+ для
детей поступление в ВУЗ).

- Полное сопровождение се-
мьи по время прохождения служ-
бы.

- Жилье и трехразовое пита-
ние.

- Официальное оформление
и трудоустройство.

- Страхование жизни.
- Статус ветерана боевых

действий!!!

ÂÎÅÍÍÀß ÑËÓÆÁÀ

ОЧЕРЕДНОЕ аппаратное
совещание исполняющий обязан-
ности главы города Игорь Алчинов
начал со слов благодарности в
адрес предприятий города за уча-
стие в муниципальных и регио-
нальных мероприятиях, высокую
социальную ответственность, со-
трудничество с администрацией
и оказываемое содействие в ре-
шении многих городских вопро-
сов.

Переходя к обсуждению повес-
тки рабочей встречи, руководите-
лями органов управления была
представлена информация по
промежуточным итогам реализа-
ции муниципальных программ в
сфере жилищно-коммунального
хозяйства, переселению граждан
из аварийного жилья. На особом
контроле администрации и Коман-
ды Югры находятся вопросы подго-
товки объектов жизнеобеспече-
ния, социального назначения и
жилого фонда к осенне-зимнему
периоду. Завершается капремонт
участка терлосети по улице Кузьми-
на, который входит в “Карту разви-
тия Югры”. В настоящее время за-
вершаются мероприятия по устра-
нению локальных порывов, а так-
же работы по благоустройству
территорий, в том числе в районе
магазина "Персей" и въездных

Растет число заболевших
ОРВИ и гриппом

групп на территорию нового строя-
щегося микрорайона.

Еженедельный мониторинг ситу-
ации по заболеваемости населения
показывает, что растет число паци-
ентов, обратившихся в лечебные уч-
реждения с диагнозом ОРВИ и грипп.
В связи с активным распространени-
ем сезонных инфекций в Мегионс-
кой городской больнице введен ма-
сочный режим и усилены профилак-
тические мероприятия. К их числу
относится и вакцинация. В частно-
сти, сделать прививку от гриппа и
ковида жители города могут в мо-
бильном медпункте, который начал
работать с 25 сентября возле здания
администрации города. Медицинс-
кие работники ждут всех желающих
с понедельника по пятницу с 10:00
до 18:00, перерыв - с 14.00 до 15.00.
При себе необходимо иметь паспорт
и СНИЛС.

В завершение совещания обсуж-
дались планы работы на ближайший
период. Акцентным событием теку-
щей недели станет празднование
Дня учителя. В Мегионе пройдет
сразу несколько мероприятий в знак
признательности ко всем людям, из-
бравшим для себя эту благородную
профессию. В субботу состоится
гала-концерт городского межнаци-
онального творческого фестиваля
"Мега Нация".

ÑÎÂÅÙÀÍÈÅ

всегда стремимся идти только
вперед, достигать новых вершин,
одерживать новых побед. Сегод-
ня нам 10 лет, и пусть таких круг-
лых дат у нас впереди будет еще
много. И все эти годы пусть бу-
дут наполнены добром и светом,
детскими улыбками! - сказала
Елена Манапова.

Высокую оценку работе со-
трудников детского сада дали и
родители воспитанников. Крис-
тина Петриченко в разговоре с
журналистами поделилась, что
очень рада, что её дочь Аня по-
сещает именно этот детский сад:

- Аня у нас очень активная, об-
щительная, но все равно мы как
родители переживали, как прой-
дет её адаптация в новом для неё
месте. Однако переживания ока-
зались напрасными: воспитате-
ли быстро нашли подход к ребен-
ку, и дочь ходит в сад с удоволь-
ствием. Ребята в группе очень
дружные, все время обучаются
чему-то новому, часто принима-
ют участие в различных мероп-
риятиях. Конечно, это все благо-
даря нашим воспитателям. Спа-
сибо им огромное за их работу! -
сказала Кристина Петриченко.

Праздничную атмосферу
юбилейного мероприятия допол-
нили музыкальные подарки от
воспитанников детского сада.

Требуются все специальности!
- Мужчины в возрасте от 18

до 64 лет!
- Отсутствие хронических и

венерических заболеваний (ВИЧ,
гепатит, туберкулез, сахарный
диабет, эпилепсия).

Подробная информация по
телефонам 8-904-880-08-07,
8-982-185-52-72.

Вся информация о службе по
контракту на сайте Мегион Воин:
https://megion-voin.tilda.ws.
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С заботой о югорчанах
Новые объекты здравоохранения, культуры и спорта появ-

ляются по всей территории региона. Это стало возможным
благодаря реализации народной программы "Единой России"
- "Карта развития Югры". В нашей подборке - некоторые ито-
ги работы Команды Югры за прошлую неделю.

В Мегионе завершились работы первого этапа благоуст-
ройства центральной площади в поселке Высоком. После ук-
ладки асфальта и щебеночного основания площадь обрела очерта-
ния и внешний вид. В планах на 2024 год - установка детской и
универсальной спортивной площадок, скамеек и урн, наполнение
площади малыми архитектурными формами и озеленение. Этот про-
ект входит в "Карту развития Югры" и находится на контроле Ко-
манды Югры, представителями которой являются депутаты Думы
Мегиона от фракции "Единая Россия".

В Сургутском районе в Барсово открыли поликлинику пос-
ле капитального ремонта. Работы длились почти два года. Как
сообщил представитель Команды Югры, глава Сургутского района
Андрей Трубецкой, поликлинику отремонтировали капитально, мно-
гие процессы информатизировали, обновили мебель. Кроме того,
на 450 кв. м увеличилась общая площадь медучреждения - третий
этаж освободился после отделения перинатального центра. Его так-
же привели в порядок, и он готов к использованию.

В Ханты-Мансийском районе построят два новых культур-
ных центра благодаря "Карте развития Югры". В Горноправ-
динске возведут новое здание площадью почти 3 200 квадратных
метров. В нем планируют разместить Дом культуры на 300 мест,
библиотеку на 163 посетителя с книжным фондом 40 тысяч экземп-
ляров книг, детскую музыкальную школу на 100 воспитанников. Ожи-
дается, что новый Дом культуры примет своих первых посетителей
уже до конца 2024 года. Также продолжается строительство культур-
но-спортивного комплекса в деревне Ярки. В двухэтажном здании
строящегося центра будут расположены зрительный зал на 200 мест,
библиотека на 9 100 книг, универсальный игровой зал, досуговая
комната для пенсионеров, административные помещения. Также на
базе учреждения запланировано создание районного центра при-
тяжения подрастающего поколения. Общая площадь здания состав-
ляет 3 тысячи квадратных метров. Единовременно комплекс спосо-
бен вместить до 300 человек. На сегодня готовность объекта состав-
ляет 50 процентов. Ожидается, что его строительство будет завер-
шено уже в декабре.

В Ханты-Мансийске завершается первый этап благоуст-
ройства леса Победы, расположенного на оживлённом учас-
тке микрорайона "Западный" вблизи гостиницы "Олимпийс-
кая". Проект реализуют в рамках народной программы "Единой
России" - "Карта развития Югры". Сейчас на территории уже про-
ложены дорожки для прогулок. В ближайшее время компания-под-
рядчик установит комфортные современные скамейки, проложит
велодорожки для любителей активного отдыха. На данный момент
подходит к завершению первый этап проекта: работы закончатся
уже осенью нынешнего года.

ÄÀÉÄÆÅÑÒ
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"Своих не бросаем"

Мегион - детям Донбасса
30 СЕНТЯБРЯ в Мегионе про-

шла очередная акция по сбору и пе-
редаче книг образовательным уч-
реждениям новых российских реги-
онов. На этот раз мероприятие при-
урочили к годовщине со дня воссое-
динения Донецкой Народной Рес-
публики, Луганской Народной Рес-
публики, Запорожской области и
Херсонской области с Российской
Федерацией.

Инициатором сбора книг высту-
пила модельная детско-юношеская
библиотека (пр. Победы, 30) при
участии мегионского Экоцентра и
школ города. Содействие в проведе-
нии акции, а также доставке коробок
с книгами оказывает российское

движение молодёжи "Движение
Первых". Собранная литература по-
полнит фонды школьных библиотек,
создав новые возможности для по-
лучения знаний среди жителей че-
тырех новых регионов.

- Спасибо всем неравнодушным
мегионцам, откликнувшимся на наш
призыв передать в дар книги и учеб-
ную литературу для учащихся новых
республик, вошедших год назад в со-
став России. Вместе мы собрали бо-
лее 200 изданий, которые, надеем-
ся, пригодятся ребятам в изучении
школьной программы. Эту акцию
планируем продолжить. Если в доме
есть уже невостребованная художе-
ственная литература, энциклопе-

В ЕДИНОМ депутатском цен-
тре в рамках проекта "Моя карь-
ера с "Единой Россией" Центр
помощи по вопросам СВО совме-
стно с женским клубом "Ты мо-
жешь всё" Мегионского центра
занятости населения провел
круглый стол с участниками спе-
циальной военной операции и
членами их семей.

Во встрече приняли участие
цифровые карьерные консультан-
ты общественной приемной "Еди-
ной России", депутат городской
Думы от фракции "Единая Рос-
сия" - представитель Команды
Югры Александр Ромащев, на-
чальник отдела Центра занятости
населения Юлия Куличенко, соци-
альный координатор государ-
ственного фонда "Защитники
Отечества" Ольга Васильченко,
директор Комплексного центра
социального обслуживания насе-
ления Олеся Вахидова, председа-
тель общественной организации
участников боевых действий Во-
оруженных Сил города Мегиона

дии, учебники, справочники в хоро-
шем состоянии, их всегда можно
принести в библиотеку, - рассказа-
ла заведующая библиотекой Свет-
лана Прилюбченко.

В числе участников акции были
и ученики 9-го класса средней шко-
лы № 4. Ребята выразили общее
мнение, что, передавая книги в дар
своим сверстникам из Луганска, До-
нецка, Запорожья, Херсона, они в
целом проявляют небезразличие к
судьбе этих территорий и верят,
что скоро там восстановится мир-
ная жизнь.

- В каждую книгу для ребят мы
вложили добрые пожелания со
словами поддержки, отличной уче-
бы, надеждой, что все будет хоро-
шо. А сами книги пусть помогают им
в изучении школьной программы.
Пусть у всех детей будет возмож-
ность учиться и всесторонне разви-
ваться, - поделились девятикласс-
ники.

Передача книг "Движению
Первых" для отправки в новые рос-
сийские регионы проходила в чи-
тальном зале модельной библио-
теки, где была также оформлена
тематическая выставка "Время
быть вместе". Часть ее экспозиции
посвящена "Сынам Донбасса" - из-
вестным людям, писателям, деяте-
лям культуры, которые там роди-
лись, оставив заметный след и в ми-
ровой истории.

"МедиаПульс Мегиона"ИНФОРМАЦИОННОЕ агент-
ство "Мегионские новости" совмес-
тно с медиацентром "Пульс Мегио-
на" организовало первый городской
фестиваль детских и молодёжных
медиаобъединений "МедиаПульс
Мегиона".

- Идея организовать подобное
мероприятие была уже давно, в час-
тности, у руководителя медиацент-
ра "Пульс Мегиона" Антуана Мичу-
рина. Мы шли параллельными кур-
сами, а когда они сошлись, поняли,
что это нужно реализовывать. Всё
обсудив, мы вышли на администра-
цию города с предложением органи-
зовать такой фестиваль, и нас под-
держали, - рассказал Вячеслав Кал-
ганов, главный редактор информа-
ционного агентства "Мегионские
новости", модератор фестиваля. -
Надеемся, что он станет ежегодным.
Городское медийное пространство в
основном заполнено информацией
для взрослых. По итогам фестиваля
будет создан определённый медий-
ный контент, который будет интере-
сен подрастающему поколению.

Были приглашены молодые ре-
бята из школьных пресс-центров,
студенты Мегионского политехни-
ческого колледжа и волонтёры Цен-
тра гражданского и патриотическо-
го воспитания им. Е.И. Горбатова.

Подобные встречи могут стать
отличным стартом для реализации
своих идей. Начальник управления
общественных связей Ольга Лутко-
ва отметила, что проекты молодых
людей очень нужны городу.

- Впервые в Мегионе проходит
такой слёт волонтёрских объедине-
ний и пресс-центров школ. Для нас
это очень значимое событие, пото-
му что все представители нашей
молодёжной медиаиндустрии име-
ют возможность познакомиться,
рассказать друг другу, чем занима-
ются и что могут, - отметила Ольга
Леонидовна, начальник управления
общественных связей администра-
ции города. -  Это большое поле и
большие возможности для дальней-
шей работы с молодыми людьми на-
шего города.

Мария Ткаченко, специалист уп-
равления общественных связей
администрации города, наглядно
продемонстрировала ребятам, как
ведут госпаблики мегионские учреж-
дения. Рассказала, на что стоит об-
ращать внимание и как привлечь
аудиторию:

- Одно из направлений деятель-
ности в управлении общественных

ÔÅÑÒÈÂÀËÜ

связей - это видение социальных
сетей не только администрации, но
и курирование всех социальных се-
тей учреждений города. Госпаблики
- это официальные сообщества уч-
реждений. У каждой школы есть своя
группа, которую ведут наставники.
То есть это официальное сообще-
ство, куда люди могут зайти и по-
смотреть проверенную информа-
цию. Сейчас в федеральную систе-
му госпабликов подключено около
ста групп. 51 в ВКонтакте и 46 в Од-
ноклассниках. Она предназначена
для централизованного размеще-
ния контента. Если есть важная ин-
формация, которую нужно быстро
распространить, мы используем эту
систему.

- Сегодняшнее мероприятие -
это первый бесценный опыт. Мы
только начинаем смотреть в сторо-
ну нашей молодёжи, которая зани-
мается медиасферой. Мы как специ-
алисты, чьими профессиональными
обязанностями является обеспече-
ние общественной безопасности,
хотим вовлечь ребят в нашу деятель-
ность. Мысль, которую мы хотим до-
нести до молодёжи, - это взаимоува-
жение и дружба. Также хочется, что-
бы они, получив от нас эти знания,
умели взаимодействовать между
собой и передавать их своим свер-
стникам, - рассказала начальник уп-
равления общественной безопас-
ности администрации города Анна
Бреушева.

Ребята показывали визитные
карточки - видеоролики и презента-
ции о своей деятельности в пресс-
центрах.

Для юных журналистов выступи-
ли приглашённые эксперты. Они

рассказали о профессии журнали-
ста, о специфике работы в печат-
ных и электронных СМИ, в соци-
альных сетях, провели полезные
мастер-классы. Ребята активно
участвовали в диалоге и смогли уз-
нать много нового о работе журна-
листа и создании материала для
социальных сетей.

- Было очень интересно попри-
сутствовать на этой встрече. Для
себя я узнала много нового. Напри-
мер, Илона Денисова показывала
нам полезные упражнения для раз-
вития речи, как правильно артику-
лировать. Интересно было послу-
шать, какими качествами должен
обладать журналист. Моя цель -
познакомиться с ребятами из дру-
гих школ, пообщаться. Возможно,
в будущем нам удастся поработать
вместе и создать новые проекты, -
поделилась впечатлениями о
встрече ученица школы № 2 Арина
Абкаева.

Итогом фестиваля стала фор-
сайт-сессия. Участники мероприя-
тия разделились на три группы, что-
бы разработать и представить
свои экспресс-проекты друг другу.

Первый городской фестиваль
детских и молодёжных медиаобъ-
единений "МедиаПульс Мегиона"
успешно состоялся. Благодаря по-
добным мероприятиям в скором
времени в Мегионе появится много
профессионалов своего дела, ко-
торые будут рассказывать об инте-
ресной жизни города самыми раз-
ными способами: от коротких заме-
ток до полноценных репортажей.

"Союз" Абдурахман Сайкумов,
представитель штаба "Комите-
та семей воинов Отечества.
Югра" в Мегионе и Нижневар-
товске Люция Нурмухаметова.

В рамках встречи участни-
ки рассмотрели вопросы, ка-
сающиеся выплат на обучение
в высшем учебном заведении,
целевого обучения карьерным
возможностям, переподготов-
ки, профориентации, стажи-
ровки и программ обучения
"Работа России", медицинс-
кой реабилитации, формиро-
вания списка участников СВО
для создания на мемориаль-
ном комплексе плиты памяти
героев.

Организатор мероприятия -
руководитель общественной
приемной "Единой России"
Елена Сеник за участие в акции
"Своих не бросаем" отмечена
Благодарностью депутата Думы
Югры, учредителя Фонда мес-
тных сообществ "Мы вместе"
Алексея Андреева.

МарияМарияМарияМарияМария
СТСТСТСТСТАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБ
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ÊÎ ÄÍÞ Ó×ÈÒÅËß

- Сегодня идёт серьёзный разго-
вор о том, что нужно больше внима-
ния уделять преподаванию истории.
Почему, как Вы считаете?

- История является важным предметом,
который влияет на становление личности. В
настоящее время поддерживаются патрио-
тические традиции. Наверное, ко всем при-
шло понимание, что без знания истории че-
ловек превращается в "перекати-поле", ко-
торый катится по чужой воле, и сам не знает
куда. А человеком, знающим историю, мани-
пулировать сложнее. Я на уроках часто при-
вожу пример, что не столь давно обсуждалась
мысль, что 900-дневная блокада Ленингра-
да была не нужна, мол, Францию и Париж
сдали чуть более чем за 30 дней, и город уце-
лел. Нужно ли было ленинградцам сопротив-
ляться, нужны ли были такие жертвы?

Я детям объясняю, что только незнаю-
щий историю человек может задавать такие
вопросы. Потому что отношение Германии и
её сателлитов к французам и их отношение к
жителям Советского Союза, тем более к Ле-
нинграду - колыбели революции - было со-
вершенно разным. Потому и судьба этих го-
родов разная.

- То есть, Вы объясняете детям,
что немцы не проявили бы к советс-
ким людям такой лояльности, как к
французам?

- Да. И СВО, которая сейчас идёт, это под-
тверждает. Недаром в иностранных СМИ спе-
циальную военную операцию называют экзи-
стенциальной войной, схваткой, которую Рос-
сия ведет за своё выживание. Когда мы гово-
рим про воспитательный компонент истории,
учитываем не только знание фактов, но и мен-
талитет, традиции, которые сложились у нас в
семье, в обществе, в российской школе.

- Как в ребенке воспитывается
уважение к истории и традициям сво-
его народа?

- Соблюдением простого принципа:
сначала нужно узнать историю своей се-
мьи, потом - историю своего города, ма-
лой родины, и только тогда появится инте-
рес к истории всей страны. Если начинать
наоборот, то это будет восприниматься
как ненужный предмет. В пятом классе
дети составляют "Мою родословную",
происхождение своего имени, фамилии,
рисуют герб семьи. То есть восстанавли-
вают память о своих предках. Затем при
изучении истории обязателен краевед-
ческий компонент. Мегиону есть чем гор-
диться. Я считаю особо важными уроки об
истории нашего края, нашего города, все-
гда уделяю внимание истории Мегиона,
когда изучаю соответствующий период
истории. Какие события были в стране и
как наш край, наш город в них участвовал.
История нашего города и страны нераз-
рывно связаны.

У меня большое пожелание нашему го-
родскому краеведческому музею. Я хочу по-
благодарить их за великолепную работу и

ÎÁÐÀÇÎÂÀÍÈÅ

Патриотизм начинается с малого

26 СЕНТЯБРЯ в Центре гражданского
и патриотического воспитания имени Е.И.
Горбатова прошёл день открытых дверей.
Учреждение радушно распахнуло двери для
школьников разных возрастов, чтобы позна-
комить их с направлениями своей работы.

- Традиционно в начале каждого учебно-
го года мы проводим день открытых дверей,
чтобы юные мегионцы могли вживую уви-
деть, чем занимаются ребята в клубных
объединениях. Ведь невозможно прочув-
ствовать эту атмосферу, пока не возьмешь в
руки игрушку, которую сделали юные умель-
цы, или не увидишь артефакты, которые
наши воспитанники и сотрудники привезли
из поисковой экспедиции. Общаясь с педа-
гогами и специалистами, дети заинтересо-
вываются и выбирают себе занятие по инте-
ресам, - рассказал Александр Ломачинский,
директор Центра гражданского и патриоти-
ческого воспитания имени Е.И. Горбатова.

Специалисты по работе с молодежью
подготовили наглядные стенды с информа-
цией о каждом отделе центра, а это: отдел
развития творчества, отдел трудозанятос-
ти, отдел военно-патриотического воспита-
ния и отдел по развитию волонтерского
(добровольческого) движения.

Одной из самых увлекательных секций
для посетителей оказалась площадка воен-
но-патриотического направления. Ребята
учились здесь собирать автомат, знакоми-
лись с достижениями клуба по поисковой де-
ятельности "Истоки", туристического клуба
"Роза ветров", интересовались другими ви-
дами деятельности отдела по военно-пат-
риотическому воспитанию молодежи.

По душе пришлись гостям и творческие
направления. Это простор для фантазии и
возможность самореализации любого ре-
бёнка. Руководители клуба кройки и шитья
"Мастерица" и мастерской кукольного теат-
ра "Балаганчик сказок" не только рассказа-
ли о том, каким видам рукоделия могут на-
учить ребят, но и продемонстрировали го-
товые работы, созданные руками юных ма-
стериц и мастеров.

Живой интерес у гостей вызвала площад-
ка волонтёров. Специалист по работе с мо-
лодежью Виктория Невзорова проинформи-
ровала об этой общественно значимой ра-
боте:

- Волонтёрство - это яркий пример того,
что вместе мы можем многое. У нас есть пять
направлений волонтерской деятельности:
это волонтеры здорового образа жизни,
"Волонтеры Победы", экологический пат-
руль и школа волонтера, где мы обучаем вос-
питанников детских садов основам волон-
тёрства. По каждому направлению ежене-
дельно проводим разные акции. Присоеди-
ниться к нам могут все желающие!

Самое востребованное направление де-
ятельности Центра гражданского и патрио-
тического воспитания имени Е.И. Горбатова
- это отдел трудозанятости. Летом моло-
дёжные отряды заняты в уборке города и по-
селка, а в холодное время года ребят вре-
менно трудоустраивают в офисы.

- В летние месяцы у нас было трудоуст-
роено 605 подростков. Ребята работают по
два часа в день, заработная плата при этом
составляет 8500 рублей. В зимний период
основная их часть трудится на предприяти-
ях и в учреждениях. Остается и небольшой
отряд из 10-ти человек, который продолжа-
ет уборку памятников в Мегионе и Высоком
- осенью от листвы, зимой от снега. Для
объективности распределение на времен-
ные рабочие места проводится по школам
согласно графику. Объявление об этом раз-
мещаем в конце каждого месяца на нашем
официальном сайте, - рассказала Жанна
Мурашко, начальник отдела трудозанятос-
ти молодежи.

В Центре гражданского и патриотичес-
кого воспитания имени Е.И. Горбатова рады
и детям, и их родителям. В клубе молодых
семей "Близкие" можно отдохнуть от домаш-
них дел, научиться чему-то новому, найти
новых друзей и интересно провести время
всей семьей. Каждую субботу в 11:00 здесь
проходят семейные посиделки с различны-
ми конкурсами, подвижными играми, твор-
ческими мастер-классами и чаепитием.

Подробнее познакомиться со всеми на-
правлениями Центра гражданского и патри-
отического воспитания имени Е.И. Горбато-
ва можно на официальном сайте учрежде-
ния http://www.start-megion.ru/, а также в
группе в соцсети ВКонтакте https://vk.com/
club113915161.

Экскурсия

для школьников

предложить более тесное сотрудничество со
школами. Это может стать колоссальной со-
вместной работой.

- Вас называют педагогом-новато-
ром. А что означает новаторство?

- Когда я только начинала работать в шко-
ле, новаторством считался деятельностный
подход, при котором ученик был не просто
пассивным слушателем, а активным участни-
ком образовательного процесса, то есть он
вместе с учителем сам ищет ответы на важные
вопросы, а не получает готовый ответ от учи-
теля. Сейчас это уже привычная практика.
Сегодня новаторством я считаю синтез учеб-
ной и внеурочной работы. Я пытаюсь соеди-
нить историю и философию, философию и
экономику, финансовую культуру. Ищу такие
точки соприкосновения, которые позволят
ребенку информацию, полученную на уроке,
увидеть в другом ракурсе.

- Кто помог Вам состояться как пе-
дагогу, кто был наставником? И для
кого Вы являетесь наставником?

- Наставниками я считаю тех учителей,
которые учили меня мастерству. Я встрети-
лась с ними в 4-й школе. Это Любовь Иванов-
на Головина, Валентина Павловна Горянова,
Надежда Николаевна Бигеева, Ирина Генна-
дьевна Полякова, Михаил Иванович Мака-
ров.

Я сама бы с удовольствием стала настав-
ником, но у нас мало молодых специалистов:
редко теперь в школу приходят молодые учи-
теля. На исторический факультет раньше ча-
сто поступали те, кто планировал сделать
карьеру на госслужбе. Например, многие мои
однокурсники сейчас на госслужбе. Но у меня
есть ученики, выбравшие профессию истори-
ка, один из них учится в Сургутском универси-
тете и в ноябре придёт к нам в школу на прак-
тику. Жду и с удовольствием буду передавать
ему своё мастерство.

- Вы следите за тем, как работают
Ваши коллеги - учителя истории из
других школ?

- В Мегионе работает Городское методи-
ческое объединение учителей истории, кото-
рым руководит Ирина Николаевна Пронина.
На заседаниях мы делимся проблемами, ищем
способы их решения, я делюсь своим опытом.
Организуем совместные игры, конкурсы город-
ского масштаба между учениками всех школ.
Игра "Умники и умницы" посвящается важным
историческим событиям, например, юбилею
Бородинского сражения, Сталинградской бит-
вы. Также мы проводим игры по избиратель-
ному праву - "Ума палата дороже злата", по
финансовой грамотности. Нам есть чем гор-
диться. Мои ученики, ученики нашей школы
часто становятся победителями и в олимпиа-
дах часто побеждают.

***
Всех учителей радуют встречи с выпускни-

ками школы. Очень приятно видеть бывших
учеников возмужавшими, добившимися успе-
хов во взрослой жизни! Когда мы беседовали с
Наталией Геннадиевной Кабановой, к ней по-
дошёл её бывший ученик, ныне - курсант Тю-
менского высшего военно-инженерного ко-
мандного училища имени маршала инженер-
ных войск А.И. Прошлякова Булат Марсович
Сайфутдинов. Вот что рассказал будущий
офицер инженерных войск:

- Наталия Геннадиевна вела уроки истории
у нас с пятого по одиннадцатый класс. Её уроки
истории, обществознания запомнились тем,
что были очень интересными, она давала мно-
го информации и, что для детей важно, это не
было скучно. И всегда всё казалось понятным и
легко запоминалось. Большое спасибо Ната-
лие Геннадиевне и другим учителям за те зна-
ния, которые они нам дали. Поздравляю всех с
Днем учителя!

Подготовила Елена ХРАПОВА

ÇÍÀÉ ÍÀØÈÕ!

НА МЕЖДУНАРОДНЫХ играх силовых и боевых видов
спорта "Золотой тигр - XVII" Натиг Насибов, сотрудник
"Славнефть-Мегионнефтегаза", смог установить четыре но-
вых рекорда. Состязание проходило в Екатеринбурге 23-24
сентября.

Мегионец показал лучший результат в трех номинациях. Он
завоевал золотые награды в классическом подъеме штанги на
бицепс, военном жиме лежа и становой тяге. В первой дисцип-
лине Натиг также побил несколько рекордов - мира, Европы,
Азии и России, - подняв штангу весом 113,5 кг.

Насибов является мастером спорта международного клас-
са по пауэрлифтингу и обладателем звания "Элита России". Он
уже не первый год побеждает во всероссийских и международ-
ных состязаниях. В том числе благодаря возможностям, кото-
рые создает для своих сотрудников "Мегионнефтегаз". Под-
держка спорта - одно из важных направлений социальной по-
литики предприятия.

- Моя жизнь связана со спортом уже больше семнадцати
лет, около восьми лет я инструктор в спорткомплексе "Мегион-
нефтегаза". У нас в зале есть все необходимое, чтобы трениро-
ваться, поддерживать профессиональную форму и всегда быть
готовым к соревнованиям разного уровня. Здесь я могу не толь-
ко совершенствовать свои навыки, но и тренировать коллег, де-
литься с ними опытом. Компания создает все условия, чтобы
каждый мог заниматься спортом и развиваться в этом направ-
лении, - рассказал спортсмен.

Четыре рекорда Натига Насибова

"Золотой тигр" - открытые международные игры силовых и
боевых видов спорта. Ежегодно в состязаниях принимают учас-
тие несколько тысяч человек, среди которых национальные и меж-
дународные чемпионы и рекордсмены в силовых видах спорта,
мастера спорта международного класса.

С 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТР.....
-------------------
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В интересах югорчан
Губернатор Югры Наталья Комарова в октябре и ноябре побывает с рабочими поездками во всех муниципальных
образованиях округа и проведет открытые встречи с жителями. Глава региона обсудит с югорчанами результаты

реализации национальных проектов, а также получит обратную связь о ситуации на каждой территории.

Алексей НЕЙМАН  Центр социальных медиа Югры

Услышать каждого
� Приглашаю вас на встречи.

Обсудим волнующие вас темы,
вопросы. В диалоге определим
приоритетные направления раз�
вития муниципального образова�
ния, региона, � обратилась к жи�
телям Югры Наталья Комарова,
предваряя первые встречи, кото�
рые состоялись 1 октября в Няга�
ни и Октябрьском районе.

Глава региона встречается с
югорчанами для получения обрат�
ной связи, сбора их мнений.
Предложения принимаются во
время встреч, до их начала и пос�
ле. Все это будет использовано
губернатором при подготовке к
ежегодному отчету о результатах
деятельности правительства
Югры за 2023 год, инвестицион�
ному посланию и ежегодному об�
ращению к жителям округа, пред�
ставителям общественности и
депутатам Думы региона. Так, в
ходе первых встреч Наталья Ко�
марова предложила запустить в
Октябрьском районе пилотный
проект по соединению труднодо�
ступных поселков с промысловы�
ми дорогами. Решение будет ти�
ражироваться на другие терри�
тории Югры. Кроме того, губер�
натор взяла на контроль возведе�
ние двух недостроенных зданий в
Нягани � в третьем и четвертом
микрорайонах.

Также жители муниципальных
образований могут принять учас�
тие в голосовании � выбрать из
10�ти предложенных одно главное
достижение территории за 2023
год и один перспективный проект
на 2024 год. Эти проекты будут
учтены в тексте инвестиционного
послания губернатора, служаще�
го ориентиром для руководителей
органов власти, глав, бизнеса.
Опросы будут проводиться по
ссылке opros.myopenugra.ru.

График встреч и сообщения о
них будут публиковаться на стра�
ницах губернатора в социальных
сетях. До начала встреч в муни�
ципалитетах будут работать кон�
сультационные площадки, в каче�
стве экспертов на которые привле�
кают представителей исполни�
тельных органов власти, муници�
палитетов, фонда "Защитники
Отечества", комитета семей вои�
нов Отечества. Югорчане, которые
не смогут прийти, получат воз�
можность смотреть встречи в пря�
мом эфире и задавать вопросы в
режиме онлайн.

Показатель сильного
лидера
Отметим, что Наталья Комаро�

ва принципиально сохраняет фор�
мат открытых встреч, хотя уже дав�
но активно использует прямые
трансляции в соцсетях для обще�
ния с жителями региона. Дело в
том, что такие поездки помогают
получить объективную картину в му�
ниципалитетах. Губернатор регу�
лярно посещает все 22 муниципа�
литета, проводит личные приемы,
встречается с людьми, местными
активистами, представителями
профессиональных сообществ и
предприятий. Так, в 2012 году во
время поездок Наталья Комарова
встречалась с учителями, медика�
ми, творческой интеллигенцией и
журналистами. В 2013 году наибо�
лее острые проблемы территорий
каждого из 22�х муниципалитетов
обсуждала с жителями. В 2014�
2017 годах проводила встречи в

СПРАВКА

ВАЖНО!

Глава региона встречается с югорчанами для получения
обратной связи, сбора их мнений

Наталья Комарова дала старт большой ежегодной поездке в
муниципалитеты Югры. Цель губернатора � выявить требующие
оперативного вмешательства проблемы, найти их решение, дать
объективную оценку ситуации на каждой территории с учетом
интересов и мнений жителей, заложить решение проблем и воз�
можности развития каждого муниципалитета в планы на 2024 год.

Наталья Комарова принципиально сохраняет формат
открытых встреч

Идеи югорчан часто становятся основой для инициатив регио�
на федерального масштаба. Так, на встрече с активом и экспертами
родилось предложение включить в Арктическую зону территории
Югры, относящиеся к Приполярному Уралу. Наталья Комарова пред�
ставила инициативу Президенту России Владимиру Путину. Глава
государства одобрил включение в Арктическую зону двух районов
Югры � Березовского и Белоярского. Это даст импульс для разви�
тия западных территорий округа. Напомним, в районах Приполяр�
ного Урала сосредоточены стратегические запасы углеводородов,
марганцевых, хромовых и медных руд, цинка, свинца, кварца. В
рамках освоения Арктики запланировано развитие добычи и пере�
работки минерального сырья.

Таким образом, Югра укрепила свои позиции в качестве одного
из базовых регионов для освоения Арктики. На это нацелен другой
проект, поддержанный президентом, � создание инновационного
научно�технического центра "Юнити Парк". Основные направления
деятельности ИНТЦ � разработка передовых инженерных техноло�
гий и материалов, адаптированных к условиям Севера и Арктики, в
сфере энергетической безопасности, а также проведение научных
исследований в области медицины. Идею создать такой центр пред�
ложили на встрече с Натальей Комаровой югорские ученые и не�
фтяники.

трудовых коллективах, организа�
циях и социальных учреждениях.
В 2018 году проходили
с т р а т е г и ч е с к и е
сессии, в которых
приняли учас�
тие 1 354 чело�
века. 1 426
предложений
по 12�ти наци�
о н а л ь н ы м
п р о е к т а м
были включе�
ны в протокол
стратсессий.
Часть предло�
жений вклю�
чена в государ�
ственные и муни�
ципальные про�
граммы. Благодаря та�
кому подходу глава региона вклю�
чает активных югорчан в работу,
направленную на развитие терри�
торий, � будь то общественный
контроль или личное участие.

� Каждый руководитель заин�
тересован в эффективных комму�
никациях, инструментах обрат�
ной связи. Это и видеотрансля�
ции, и публичные обращения че�
рез СМИ, и личные встречи. Каж�
дый из инструментов эффективен
по�своему. Наталья Владимиров�

на применяет весь этот комплекс.
К ней поступает информация как

от первых лиц, так и от граж�
дан по каким�либо про�

блемным вопросам.
Важно, что первое лицо

не просто доносит ин�
формацию до граж�
дан, но и получает от�
вет, реакцию, � отме�
тил генеральный
директор истори�
ческого парка "Рос�
сия � моя история.
Югра" Виталий Ма�
лыхин.

В этот раз Наталья
Комарова также ждет

от жителей обратной
связи по проблемам и ак�

туальных инициатив. Ведь все
югорчане � единая команда. Ак�
тивные и грамотные люди разных
профессий вносят свой вклад в
развитие России и родного края,
определяя их будущее. Они влия�
ют на решения власти, которая
прислушивается к гражданам,
реализуя лучшие идеи. Отдельное
внимание уделяют инициативам
молодежи, которая становится
опорой государства и связывает
свое будущее с малой родиной.

� Поездки покажут, насколько

изменилась повестка, что сейчас
волнует людей. Несколько лет на�
зад это в основном были вопросы
ЖКХ, жилья и другие бытовые
моменты. Сейчас ответы жителей
покажут, насколько эффективно
реализуется государственная по�
литика на территории региона,
насколько были услышаны пре�
дыдущие обращения граждан, �
подчеркнул Виталий Малыхин.

Все процессы
под контролем
Также в ходе рабочих визитов

Наталья Комарова проведет
встречи с главами муниципали�
тетов, председателями и депута�
тами представительных органов
муниципальных образований,
встречи с руководителями систе�
мообразующих предприятий, по�
сетит социально значимые объек�
ты. Так губернатор держит на по�
стоянном контроле ситуацию в
муниципалитетах и работу глав,
ведь города, поселки и села � это
и есть Югра.

Каждый глава отчитается о
работе и представит Наталье Ко�

маровой свои планы и наработ�
ки. За успешные решения их ожи�
дает поощрение, а в случае про�
вальной работы в отношении не�
эффективных управленцев будут

приняты жесткие меры. Следу�
ет отметить, что для некоторых
руководителей муниципалите�
тов такая процедура будет вно�
ве. Поэтому встреча с губерна�
тором станет своего рода экза�
меном для них. Ведь зачастую
большую часть вопросов, кото�
рые возникают на встречах с
гражданами, можно решить на
уровне местного самоуправле�
ния.

� Я помню, какой был отклик
у людей, когда Наталья Влади�
мировна только вступила в дол�
жность и начала проводить та�
кие встречи. И с тех пор они пе�
риодически проходят. Благода�
ря этому люди могут высказать
свои проблемы. Конечно, губер�
натор лично, наверное, все же
не должна делать этот срез
проблем. Ей об этом должны
докладывать. Но, к счастью,
наш губернатор слушает не
только красивые доклады, но и
людей напрямую, � отметил
председатель Гуманитарного
добровольческого корпуса, член
Общественной палаты Югры
Эдуард Логинов. � Мы не раз

работа�
ли с ней
в зоне
СВО, где
она пря�
мо на
передо�
вой ста�
р а е т с я
сделать
такой же
с р е з
проблем
� что
т р е б у �

ется военнослужащим. Постоян�
ный контакт важен для людей.
Им нужно видеть, что губерна�
тор о них заботится и слышит
их.

�
1 426

предложений
по 12 национальным

проектам
были включены

в работу

� График встреч и сообщения
о них будут публиковаться
на страницах губернатора
в социальных сетях.
Югорчане, которые
не смогут прийти, получат
возможность смотреть
встречи в прямом эфире
и задавать вопросы
в режиме онлайн



6
«МЕГИОНСКИЕ НОВОСТИ»
6 ОКТЯБРЯ 2023 Г. ×ÅËÎÂÅÊ È ÎÁÙÅÑÒÂÎ×ÅËÎÂÅÊ È ÎÁÙÅÑÒÂÎ×ÅËÎÂÅÊ È ÎÁÙÅÑÒÂÎ×ÅËÎÂÅÊ È ÎÁÙÅÑÒÂÎ×ÅËÎÂÅÊ È ÎÁÙÅÑÒÂÎ

Вместе с Россией!
Вместе с Югрой!

ров

ÎÄÍÀ ÑÒÐÀÍÀ! ÎÄÍÀ ÐÎÑÑÈß

Десятки тысяч жителей Югры вместе со всей страной в минувшую субботу впервые отмечали новую
памятную дату в истории России. 30 сентября отныне празднуется День воссоединения Донецкой Народной

Республики, Луганской Народной Республики, Запорожской области и Херсонской области с Российской Федерацией.
Жители Донбасса и Новороссии в этот день подтвердили свою историческую общность с Россией,

сделав свободный выбор. А новая семья протянула своим братьям руку помощи.

Есен АБИЛЬКЕНОВ          kremlin.ru, Югра официальная

Год назад в этот день жители территорий
определили свой политический и гражданский статус,
проголосовав за вхождение в состав нашей страны

� Момент воссоединения с
Россией был для нас очень вол�
нительным, мы ждали этого мно�
го лет. И не передать словами
эмоции, связанные с этим исто�
рическим событием. Для всех
жителей новых регионов это по�
трясающее чувство единения. И
в то же время это ответственность

перед всей нашей большой стра�
ной, � высказался Владислав Клю�
чаров.

ВСЕОБЩИЙ ПРАЗДНИК
Жители муниципалитетов

приняли активное участие в праз�
дновании. Так, в Нижневартовске
на площади ДК "Октябрь" состо�
ялся митинг�концерт по инициа�
тиве общественных организаций
города. Творческие коллективы

В муниципалитетах Югры состоялись патриотические акции,
флешмобы, концерты

исполнили патриотические песни.
Зрителями праздничного собы�
тия стали жители и гости города.
С 2014 года в Нижневартовске
проживает жительница Донбасса
Анастасия Неня. Сейчас она учит�
ся в политехническом колледже.

� Город встретил дружно, все
мне помогали. Со мной рядом
очень приятные и отзывчивые
люди. В дальнейшем и сама пла�
нирую связать свою жизнь с по�
мощью нуждающимся. Всегда с
радостью участвую в обществен�
ной жизни города. Например, на
днях высаживали деревья в пар�
ке, � рассказала Анастасия.

В поселениях Сургутского
района для молодежи организо�
вали различные флешмобы, кве�
сты, спортивные и интеллектуаль�
ные встречи, посвященные новым
регионам. В Федоровском для
школьников провели интерактив�
ную познавательную встречу на
тему "Донецкая и Луганская На�
родные Республики, Херсонская
и Запорожская области вместе с
Россией". Ребята задавали воп�
росы и могли узнать новые факты
из истории страны.

В Югорске состоялся празд�
ничный концерт "Мы одна стра�
на". В конференц�зале библио�
течно�информационного центра
выступили ансамбль русской на�
родной песни "Младушка" куль�
турно�спортивного комплекса

"Норд", участники литературно�
творческого объединения Югор�
ска "Элегия", любительского
объединения "Алые паруса". В
программе концерта звучали рус�
ские народные песни и стихи. Го�
стями мероприятия стали семьи,
прибывшие из республик Дон�
басса и Новороссии.

В Урае также прошел концерт,
посвященный Дню музыки и при�
уроченный ко Дню воссоединения

Донецкой и Луганской Народных
Республик, Херсонской и Запо�
рожской областей с Российской
Федерацией. А в концертной про�
грамме "Нити дружбы" приняли
участие дети и родители. Участ�
ники представили творческие и
вокальные номера, направленные
на формирование чувства ответ�
ственности перед обществом,
чувство глубокой духовной привя�
занности к семье, дому, Родине,
родной природе, толерантное от�
ношение к окружающим.

В Мегионе 30 сентября на базе
Центра им. Е. И. Горбатова про�
шла тематическая фотовыставка,
приуроченная к празднованию Дня
воссоединения Донецкой Народ�
ной Республики, Луганской На�
родной Республики, Запорожской
области и Херсонской области.

ПОМОЩЬ ПОДШЕФНЫМ
Отметим, что наш округ активно

поддерживает жителей Донбасса и
Новороссии. В годы Великой Оте�
чественной войны регион шефство�
вал над Запорожской областью, по�
могал в восстановлении разрушен�
ных нацистами городов. Сегодня
многие знают, что Югра помогает в
восстановлении Макеевки в ДНР.
Напомним, соглашение о сотрудни�
честве между округом и городом
было подписано в 2022 году.

Соглашение предусматривает
оказание Макеевке и ее жителям все�
сторонней помощи для восстанов�
ления экономики, инфраструктуры,
возвращения к мирному укладу жиз�
ни, реализацию инфраструктурных
проектов на территории города, вос�
становление и развитие коммуналь�
ной, инженерной, транспортной и
другой инфраструктуры, а также гу�
манитарную помощь.

До конца 2023 года за счет
Югры в городе будут восстанов�
лены 205 социально значимых
объектов. В их числе � пять детс�
ких садов и три школы, 161 мно�
гоквартирный дом. Уже завершен
ремонт многофункционального
центра предоставления государ�
ственных и муниципальных услуг,
передано 18 единиц дорожно�
коммунальной техники. Оснащены
компьютерной техникой образо�
вательные организации.

Постоянные гуманитарные
миссии в Донбассе и Новороссии
организует и Гуманитарный доб�
ровольческий корпус, штаб�квар�
тира которого находится в Югре.
Вместе с добровольцами со всей
страны они обеспечивают местных
жителей горячим питанием, кото�
рое готовят на полевых кухнях, пе�
редают продукты, одежду, сред�
ства гигиены, помогают восста�
навливать жилые дома и соци�
альные объекты. Вместе с ветеран�
скими организациями передают
посылки и гуманитарную помощь
военнослужащим в зоне СВО. По
словам руководителя гумкорпуса
Эдуарда Логинова, на сегодняш�
ний день в гуманитарных миссиях
принимают участие добровольцы
из сорока регионов страны.

ется об истории воссоединения
субъектов с Россией:

� Мы показываем достопри�
мечательности этих регионов.
Несколько слайдов посвящены
гуманитарным миссиям, которые
мы организовывали для помощи
жителям Донбасса за эти полто�
ра года. 16 членов регионально�
го отделения "Молодой гвардии"
выезжали в Луганск, Мариуполь,
Макеевку, работали в госпиталях,
социальных учреждениях, разда�
вали гуманитарную помощь. В
рамках акции "От всего сердца"
мы организовывали сбор
средств на приобретение
спортивного инвентаря для школ
Макеевки, а к 1 сентября собра�
ли более 300 рюкзаков со школь�
ными принадлежностями для
юных макеевчан.

Данил Гордеев добавил, что на
новых территориях люди посте�
пенно возвращаются к мирной
жизни, в том числе благодаря

поддержке других регио�
нов России, волонтер�

ских организаций,
неравнодушных жи�
телей страны.

� Мы взаимо�
действуем с моло�
дежным парламен�
том ДНР, это актив�
ные ребята, кото�

рые тоже старают�
ся сделать что�то по�

лезное для своего ре�
гиона и страны. Мы про�

должим организацию гуманитар�
ных миссий для помощи воссое�
динившимся территориям, � под�
черкнул он.

Выставку посетил представи�
тель правительства ДНР, глава ад�
министрации Макеевки Владис�
лав Ключаров. Он поблагодарил
"молодогвардейцев" за такую ак�
цию, активную гражданскую по�
зицию и волонтерскую работу в
Донбассе.

ОДНА СТРАНА,
ОДНА СЕМЬЯ
Напомним, закон об утверж�

дении новой памятной даты,
внесенный Президентом России
Владимиром Путиным, в 2022
году приняла Государственная
дума. Год назад в этот день жи�
тели этих территорий опреде�
лили свой политический и граж�
данский статус, проголосовав за
вхождение в состав нашей стра�
ны.

В первую годовщину присо�
единения четырех регионов в
муниципальных образованиях
автономного округа были орга�
низованы различные меропри�
ятия. Праздник проходил под
слоганом "Одна страна, одна
семья, одна Россия!". С этим
знаменательным днем жителей
округа и страны поздравила гу�
бернатор Югры Наталья Кома�
рова.

� Это историческое событие
для всех россиян. На встрече с
главами регионов Владимир
Владимирович Путин отметил:
"Для всех нас забота о героях,
о тех, кто потерял своих близ�
ких, � не столько служебный,
сколько гражданский, челове�
ческий, нравственный долг,
долг благодарности и уважения
к защитникам Отечества". По�
здравляю с праздником, рос�
сияне! � сказала Наталья Кома�
рова.

В муниципалитетах Югры
состоялись патриотические ак�
ции, флешмобы, концерты с уча�
стием творческих коллективов,
ярмарки добра, вело� и мото�
пробеги, экскурсии в парках и
музеях, исторические уроки и
квизы, встречи с участниками
специальной военной операции
и многое другое.

ВЕРИЛИ И ЖДАЛИ
В Ханты�Мансийске в честь

праздника открылась уличная
выставка "Донбасс дома", посвя�
щенная Дню воссоеди�
нения Донецкой и
Луганской Народ�
ных Республик,
Запорожской и
Херсонской об�
ластей с Рос�
сией. Ее орга�
низовало реги�
ональное отде�
ление обще�
ственной орга�
низации "Молодая
гвардия Единой Рос�
сии". В экспозиции рассказы�
вается о новых регионах, вошед�
ших в состав нашей страны, об
участии "молодогвардейцев" в
оказании помощи жителям но�
вых территорий.

Как отметил руководитель
регионального отделения "Мо�
лодой гвардии", волонтер Данил
Гордеев, по каждой территории
подготовлен информационный
слайд, на которых рассказыва�
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О мерах пожарной безопасности

ÀÊÖÈß

ÃÎ È ×Ñ

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

ПРОДАЕТСЯ 2�комнатная квартира, 49,8 м2,
торцевая, по ул. Сутормина, 16, 2�й этаж.

Тел.: 89821858318.

УТЕРЯННЫЙ диплом о среднем профессиональ�
ном образовании Б № 893324, выданный Муници�
пальным профессиональным училищем № 1 г.
Мегиона 23.05.2001 г. на имя КОЛЕСНИКОВА Дмит�
рия Евгеньевича, считать недействительным.

УТЕРЯННЫЙ военный билет, выданный Мегионс�
ким горвоенкоматом в 2021 г. на имя ДЖАНГИШИЕ�
ВОЙ Кабахан Хайбуллаевы, 18.04.1995 г. р., считать
недействительным.

“Красное платье”

ÃÎÑÓÑËÓÃÈ

“Погуляй�ка”

ÎÔÈÖÈÀËÜÍÎ

Записаться к врачу

Осень в самом разгаре

ÑÏÎÐÒ

Информационное сообщение
о предстоящем предоставлении земельного

участка

Департамент землеустройства и градостроительства администра�
ции города, от лица администрации города, в целях изучения мнения
населения информирует о возможности предоставления в соответствии
со статьей 39.18 Земельного кодекса Российской Федерации в собствен�
ность земельного участка с порядковым номером №1558, формирова�
ние которого предусмотрено постановлением администрации города
Мегиона от 15.02.2019 №329 "Об утверждении проекта о внесении изме�
нений в проект межевания территории посёлка городского типа Высо�
кий", в целях использования � "Для индивидуального жилищного строи�
тельства", площадью 607 кв. метров, расположенного на территории
пгт.Высокий, города Мегион, городского округа Мегион, Ханты�Мансий�
ского автономного округа � Югра.

Граждане, заинтересованные в предоставлении указанного земель�
ного участка, вправе в течении тридцати дней со дня опубликования на�
стоящего извещения подавать заявления о намерении участвовать в
аукционе. Заявления могут быть поданы на бумажном носителе в Де�
партамент землеустройства и градостроительства администрации го�
рода по адресу: улица Нефтяников №8, каб.№ 116, город Мегион, Ханты�
Мансийский автономный округ � Югра, почтовым отправлением по ука�
занному адресу, либо в электронной форме на адрес электронной почты:
dzig@admmegion.ru с использованием электронной подписи.

Дата окончания приема заявлений � 04.11.2023.
Ознакомиться с проектом межевания, в соответствии с которым

предстоит образовывать земельный участок можно по ссылке https://
admmegion.ru/gov/adm/struct_adm/dep�zemlya�i�gradostroy/
architecture/graddocs/projects/pp�visokiy/, либо в управлении землеус�
тройства департамента землеустройства и градостроительства адми�
нистрации города: понедельник � пятница с 9:00 до 17:12, перерыв на
обед с 13:00 до 14:00, по адресу: улица Строителей, д.2/3, каб.№1, город
Мегион, Ханты�Мансийский автономный округ � Югра.

Ранее опубликованное информационное сообщение о предстоящем
предоставлении в собственность земельного участка, в газете "Меги�
онские новости" от 03.10.2023 №75 (3145), размещенном на сайте ад�
министрации города, считать недействительным.

УПРАВЛЕНИЕ гражданской защиты населения Меги�
она информирует, что с наступлением осенне�зимнего пе�
риода возрастает вероятность возникновения пожара в
жилых домах и на производственных объектах.

Для их предотвращения необходимо соблюдать меры
безопасности при эксплуатации печей, электрических и
отопительных приборов. Обратите внимание на следую�
щие моменты:

� своевременно ремонтируйте электропроводку, неис�
правные выключатели, розетки;

� содержите отопительные электроприборы, плиты в
исправном состоянии подальше от штор и мебели на не�
сгораемых подставках;

� не допускайте включения в одну сеть нескольких элек�
троприборов повышенной мощности;

� не применяйте самодельные электронагревательные
приборы;

� перед уходом из дома убедитесь, что газовое и элек�
трическое оборудование выключено;

� своевременно ремонтируйте отопительные печи,
чистите дымоходы от сажи;

� на полу перед топочной дверкой прибейте металли�
ческий лист размером 50x70 см;

� не допускайте перекала отопительной печи;
� будьте внимательны к детям, не оставляйте их без

присмотра;
� запрещено курить в непредназначенных для этого

местах.
Обнаружив возгорание, незамедлительно обращай�

тесь по телефонам 112 или 101.

К КОМУ из врачей мегионского здравоохранения
можно записаться на портале Госуслуг?

В Мегионскую городскую стоматологическую поликли�
нику через Госуслуги можно записаться к следующим спе�

циалистам: врач�стоматолог детский, врач�стоматолог�
терапевт, врач�стоматолог�хирург, зубной врач, врач�сто�
матолог.

В Мегионскую городскую больницу можно записаться
к врачу�терапевту, в Центр хирургии � к хирургу, офталь�
мологу, отоларингологу, урологу, к врачам общей практи�
ки и в женскую консультацию. Через терминал, который
находится в поликлинике, есть возможность записаться к
дерматологу, урологу, онкологу, пульмонологу и в женскую
консультацию.

Ко всем остальным узким специалистам направление
можно получить от врача�терапевта.

БУ ХМАО�ЮГРЫ "Мегионская городская больница"
сообщает о том, что 7 октября 2023 года в поликлинике
для взрослых состоится акция "Красное платье" в рамках
Всемирного дня сердца. Приглашаем граждан 50�ти лет
и старше, не обращавшихся за медицинской помощью
год и более.

В рамках акции будут производиться следующие
обследования: антропометрия (измерение веса, рос�
та, объема талии), измерение артериального давле�
ния, пульсоксиметрия, ЭКГ, УЗИ щитовидной железы
(по назначению терапевта), рентгенография органов
грудной клетки, маммография, расчет сердечно�со�
судистого риска.

По результатам анкетирования пациенты с высоким
сердечно�сосудистым риском будут направлены в этот
же день на консультацию к кардиологу. Из лабораторных
видов исследования пациенты будут направлены на об�
щий анализ крови: кровь на глюкозу, холестерин, ВИЧ,
для мужчин кровь на ПСА.

Ждем по адресу: ул. Заречная, 6, поликлиника для
взрослых 7 октября 2023 г. с 08.00 до 13.00.

С 1 ПО 31 ОКТЯБРЯ  Ветслужба Югры проводит
зоозащитную акцию "Погуляй�ка". Она направлена на
формирование у граждан ответственного отношения к
выгулу домашних питомцев, их регистрации и чипиро�
ванию.

В рамках акции запланировано проведение инфор�
мационно�просветительских мероприятий. Также для де�
тей дошкольного и школьного возраста пройдут "Уроки
добра".

Ветеринарными специалистами БУ "Ветеринарный
центр" в рамках акции будет проводиться чипирование и
регистрация владельческих собак в АИС "Домашние жи�
вотные". Гуляем с пушистиком ответственно.

ÌÅÄÈÖÈÍÀ

Хорошая новость

И УЖЕ на этой неделе на арене Ледового дворца
долгожданное событие � открытие сезона массовых ка�
таний!

Расписание на 8 октября (воскресенье):
� 1 сеанс � 17.30�18.15;
� 2 сеанс � 18.30�19.15.
Билеты можно приобрести заранее в кассе Ледово�

го дворца.
Если у вас нет коньков, вы всегда можете взять их

напрокат:
� прокат коньков/1пара � 50 рублей;
� массовое катание на коньках/45 мин � 200 рублей;
� заточка коньков/1 пара � 100 рублей.
Не упустите возможность вдоволь накататься, полу�

чить незабываемые впечатления и просто провести вре�
мя рядом со своими близкими и родными.

Ледовый дворец находится по адресу: проспект По�
беды, 22. Телефон для справок: +7 (346) 439�63�10.

Итоги кампании

ËÅÒÎ-2023

В АДМИНИСТРАЦИИ города прошло заседание меж�
ведомственной комиссии по организации детской оздорови�
тельной кампании. Исполняющий обязанности заместителя
главы города по социальной политике Татьяна Метринская
отметила, что ключевой задачей для исполнителей програм�
мы стало обеспечение безопасности проводимых мероприя�
тий, а также совершенствование форм и направлений летне�
го отдыха и занятости детей и молодежи.

На протяжении многих лет у мегионской детворы есть воз�
можность активно, интересно и содержательно провести са�
мые долгожданные каникулы как на территории города, так и
за его пределами. Этим летом оздоровительные организации,
расположенные в климатически благоприятных регионах Рос�
сии, посетили 348 человек. Ребята отдыхали в Геленджике в
ДОЛ "Солнечный" (160 человек), а также в лагере "Дружба" в
Тюменской области (180 человек).

Еще 50 несовершеннолетних (в том числе 15 ребят из семей
участников специальной военной операции) отдохнули за пре�
делами автономного округа по путевкам регионального управ�
ления социальной защиты населения. Вне города был органи�
зован отдых и для 55 юных мегионских спортсменов: 24 несовер�
шеннолетних побывали в детском оздоровительном лагере
"Родник" (п. Сукко, Краснодарский край), еще 21 � в лагере "Друж�
ба" (г. Ишим) и 10 человек � в лагере "Чайка" (Алтайский край).
Также наши ребята выезжали на отдых и по наградным путёвкам:
лауреаты, победители, дипломанты, участники международ�
ных, российских, региональных, муниципальных фестивалей,
слетов, соревнований, конкурсов в 2023 году.

На территории Мегиона была организована работа более
20�ти лагерей с дневным пребыванием детей на базе общеоб�
разовательных и дошкольных учреждений, а также учреждений
физической культуры, спорта, молодёжной политики. Каждый
лагерь работал в соответствии с собственной утвержденной про�
граммой по различным направлениям деятельности. В целях
усиления мер по профилактике экстремизма, терроризма, дет�
ского дорожно�транспортного травматизма, противопожарной
безопасности, совершения противоправных действий несовер�
шеннолетних и в отношении них была организована "Неделя бе�
зопасности". Все задействованные в проведении летней кам�
пании ведомства и службы работали в тесном взаимодействии.

Продолжают оставаться одной из популярных и востребован�
ных форм отдыха несовершеннолетних площадки временного
пребывания. Разработанная на 2023 год программа позволила
проводить различные мероприятия для детей, подростков, вов�
лекать молодежь в общественную и спортивную жизнь конкрет�
ного микрорайона, двора. Еще одним важным направлением ра�
боты стала программа дворового спорта, которая была реализо�
вана на восьми летних спортивно�оздоровительных площадках
временного пребывания для детей, подростков. Традиционно в
течение летних каникул мегионские подростки могли не только
отдохнуть, но и провести время с пользой для себя и города. Трудо�
устройством несовершеннолетних занимался Центр гражданско�
го и патриотического воспитания им. Е.И. Горбатова.

Подводя итоги, члены межведомственной комиссии обме�
нялись мнением о проделанной работе, обозначили приори�
тетные направления по организации отдыха детей и молоде�
жи на 2024 год. Татьяна Метринская поблагодарила всех, кто
принимал участие в проведении летней кампании, за слажен�
ную работу, результатом которой стали многочисленные по�
ложительные отзывы со стороны детей и родителей.

НОВОЕ медицинское оборудование поступило в БУ
"Мегионская городская больница".

Отделение реабилитации получило новый тренажер,
предназначенный для быстрого и эффективного восста�
новления движений нижних конечностей для пациентов, у
которых эта функция нарушена.

Кроме того, отделение получило два лазерных аппа�
рата МАТРИКС�ВЛОК. Аппарат предназначен для тера�
пии в период ремиссии хронических заболеваний с по�
мощью лазерного очищения крови. Этот процесс способ�
ствует активизации процессов регенерации, повышает
иммунитет, уменьшает очаги воспаления.

В морфологическое отделение поступили три лабора�
торных медицинских холодильника, необходимых для
работы отделения.

Пресс�центр
БУ "Мегионская городская больница"
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1 ОКТЯБРЯ в Высоком
прошел спортивный праз�
дник, посвященный Все�
российскому дню ходьбы.
Мероприятие проводится
в России с 2015 года с це�
лью популяризации ходь�
бы как наиболее есте�
ственного и доступного
вида физической активно�
сти, идеального для под�
держания здоровья и фи�
зической формы, которым
могут заниматься люди в
любом возрасте.

Организатором празд�
ника выступило управле�
ние физической культуры
и спорта при поддержке
учреждений культуры и
молодежной политики,
"Движения Первых". При�
нять участие в спортивной
ходьбе пришли жители
Мегиона и Высокого:
взрослые и дети, ветера�
ны спорта и труда, руково�
дители учреждений.

Перед началом акции
тренеры спортивной шко�
лы "Вымпел" Светлана
Харьковских и Ирина Туте�
вич провели для любите�
лей спорта и здорового
образа жизни зажигатель�
ную разминку, после чего
был дан старт Всероссий�
скому дню ходьбы. Участ�
ники прошлись от спорт�
комплекса "Колизей" до
здания начальной школы
№ 6, на территории кото�

рой состоялась официаль�
ная часть праздника.

Гостей приветствовали
начальник управления фи�
зической культуры и спорта
Эльвира Табаченко и депу�
тат городской Думы, член
фракции "Единая Россия"
Сергей Назарян, пожелав
всем провести первый ок�
тябрьский день интересно
и с пользой для здоровья.

Спортивный праздник
совпал с Международным
днем пожилых людей. По�
этому особое внимание
было уделено чествованию
жителей старшего поколе�
ния. Воспитанники детских
садов "Росинка" и "Родни�
чок" вручили им открытки,
сделанные своими рука�
ми, с пожеланиями креп�
кого здоровья, благополу�
чия и хорошего настрое�
ния.

К поздравлениям при�
соединились также воспи�
танники спортивно�патри�
отического клуба "Витязь�
86" и казачьего патриоти�
ческого клуба "Ратник".

Дальше мероприятие
проходило сразу на не�
скольких площадках, как на
свежем воздухе, так и в по�
мещении школы. Участни�
ки могли принять участие
в веселых стартах, мастер�
классе по ГТО, испытать
свою меткость в электрон�
ном тире, посоревновать�

ся в таких дисциплинах, как
дискогольф, спайк�болл,
дартс, энгрибердрс. Для
представителей почтенно�
го возраста организаторы
предусмотрели соревнова�
ния по настольному тенни�
су, шашкам, нардам, а так�
же мастер�класс по север�
ной ходьбе.

� Конечно, в пожилом
возрасте надо больше
двигаться, ходить, зани�
маться не только утренней
гимнастикой. Я вообще
люблю быть в движении,
поэтому не остаюсь в сто�
роне от городских мероп�
риятий. Если хочешь быть
примером для своих вну�
ков и правнуков, да и
сверстников тоже, важно

не терять интерес к жиз�
ни, быть активным и по�
зитивным. Спасибо орга�
низаторам за такое хоро�
шее мероприятие, с удо�
вольствием приняла уча�
стие в мастер�классах,
ходьбе, настольных играх,
� прокомментировала ак�
тивистка, спортсменка и
"серебряный" волонтер
Мегиона Галина Василь�
евна Борисенко.

Все желающие также
могли посетить выставоч�
ную экспозицию боевых
артефактов, в сборе кото�
рой принимают участие
поисковики Центра граж�
данского и патриотическо�
го воспитания им. Е.И. Гор�
батова.

ÔÎÐÓÌ

“Одна планета � одно будущее”
С 26 ПО 30 СЕНТЯБРЯ, во Всемирный день здоровья ок�

ружающей среды, работал XIII Международный молодежный
экологический форум "Одна планета � одно будущее".

В нем приняли участие 9 делегаций из 8�ми регионов ассо�
циированных школ ЮНЕСКО и 18 делегаций из 14�ти муниципаль�
ных образований Югры, а также спикеры из Москвы, Владимира,
Сургута, Ханты�Мансийска, Самары, Ноябрьска, специалист из
Чехии. Приветствие участникам направил исполнительный ди�
ректор проекта "Сеть ассоциированных школ ЮНЕСКО". Тема
форума � "Оздоровление уникальных водных объектов".

На протяжении четырёх дней участники представили свои
проекты на конференции "Современная трансформация эко�
логических проектов. Новые подходы к деятельности", про�
шли обучение на образовательных блоках по трём направ�
лениям ("Экологическое волонтёрство", "Проектные техно�
логии при изучении водных объектов", "Массмедиа как инст�
румент позиционирования экологической деятельности"),
представили свою деятельность на выставке "Аква_Экспо",
приняли участие в интерактивных играх, дискуссионных и эк�
скурсионных программах, творческих мастер�классах.

Для участников состоялась "Встреча без галстуков". Ре�
бята обсудили особенности профессиональной деятельнос�
ти вместе с представителями исполнительных органов авто�
номного округа, рыбоохраны, регионального оператора по
обращению с ТКО. Также посетили лаборатории Югорского
государственного университета, приняли участие в мастер�
классе по работе с нейросетями, подготовленном Югорским
НИИ информационных технологий.

Наш город на форуме представляли воспитанники школь�
ного лесничества "Соболь" Яна Безушко, Софья Фархутдино�
ва и его руководитель Венер Ибрагимович Каипов. Из 22�х
поступивших работ конкурса экологических блоков "Эколо�
гическое благополучие водных объектов" Софья Фархутди�
нова стала победителем.

Наши воспитанницы отмечены специальным призом по
итогам творческого квартирника "Спасти и сохранить". Мо�
лодцы! Так держать!

Яна БЕЗУШКО, медиаэковолонтер
ШЛ "Соболь" МАОУ "СОШ № 2"

ВОСПИТАТЕЛИ группы
"Солнечные зайчики" дет�
ского сада "Ласточка" пред�
ложили семьям своих вос�
питанников посадить ряби�
ны вдоль храма Покрова
Божией Матери. Настоя�
тель храма иерей Андрей
Машлыкин и родители

идею поддержали. Вместе
с детьми, захватив с собой
хорошее настроение, поса�
дили саженцы, которые бу�
дут радовать мегионцев.

23 сентября церковь
почитает святых Петра и
Павла Рябинников, которые
проповедовали культурно�

нравственные ценности.
Новая аллея появилась к
этому празднику, а также в
рамках региональной ак�
ции "Спасти и сохранить".

Родители говорят, что
вместе с детьми будут на�
блюдать, как растут их ря�
бинки. Отмечают, что имен�
но с таких поступков и на�
чинается любовь к малой
родине.

� Воспитанники детско�
го сада "Ласточка" не пер�
вый раз проводят совмес�

тные акции с храмом По�
крова Божией Матери.
Вместе мы и решаем эко�
логические задачи, и при�
виваем чувство бережно�
го отношения к своему
краю, к своему городу. Ог�
ромное спасибо отцу Анд�
рею, нашим воспитателям
и нашим замечательным
семьям, многие из которых
многодетные, � проком�
ментировала руководитель
детского сада № 3 "Лас�
точка" Лина Саяхова.

Желаем счастья без оглядки,
Без темных дней, без горьких слёз.
Пусть солнце светит очень ярко
И не пугает Вас мороз!

Пускай цветы � гвоздики, розы �
Склоняют нежно лепестки.
Пусть солнце на ночь не заходит
В тот день, когда родилась Ты!

ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈÅ

КСОИ “Росиночка” поздравляет с днём
рождения Лину Дмитриевну

КАШИНУ!


